

Miguel Díaz-Canel souligne l'engagement de Cuba envers le développement durable



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce vendredi l'engagement de notre pays envers le développement durable à l'occasion de la journée mondiale de l'environnement.

Sur son compte Twitter, le Chef de l'État cubain a qualifié d'urgent le devoir de soigner la planète.

Dans un autre tweet, Miguel Díaz-Canel a remémoré une phrase de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine :

«Il y a une grande destruction des ressources naturelles. On n'a pas encore résolu comment l'humanité va trouver des sources remplaçant cette énergie et aujourd'hui on détruit le pétrole comme jadis on a détruit les bois».



Radio Habana Cuba